

ABSTRAK

Siti Maysaroh:190104020022, *Strategi Bimbingan Penyuluh Keluarga Berencana Dalam Meningkatkan Kesejahteraan Keluarga Muslim Di Desa Padang Pengrapat Tanah Grogot.* Dosen Pembimbing (I) Prof. H. Zulfa Jamalie S.Ag M. Pd Ph.D Dosen Pembimbing (II) Hj. Jumi Herlita M.Sc. Program Bimbingan Dan Penyuluhan Islam Fakultas Dakwah Dan Ilmu Komunikasi, 2023

Kata Kunci: Strategi Bimbingan Penyuluh Keluarga Berencana, Keluarga Muslim Didesa Padang Pengrapat Tanah Grogot.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh Strategi Bimbingan Penyuluh KB terhadap keluarga muslim di desa Padang Pengrapat Tanah Grogot. Strategi bimbingan penyuluh KB ini sangat diperlukan untuk mengurangi risiko jarak kelahiran anak yang sangat dekat baik dalam bimbingan secara langsung melalui pemberian penyuluhan yang meliputi seluruh informasi mengenai program keluarga berencana salah satunya tentang pentingnya penggunaan alat kontrasepsi untuk mengurangi jarak kelahiran yang dekat terhadap keluarga muslim di desa Padang Pengrapat Tanah Grogot. Rumusan masalah yaitu bagaimana strategi bimbingan penyuluh Keluarga Berencana dan apa saja faktor pendukung dan penghambat strategi bimbingan penyuluh KB dalam meningkatkan Kesejahteraan Keluarga Muslim di Desa Padang Pengrapat Tanah Grogot.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui Strategi Bimbingan Penyuluh KB dan faktor pendukung serta penghambat Strategi Bimbingan Penyuluh KB dalam meningkatkan Kesejahteraan Keluarga Muslim di Desa Padang Pengrapat Tanah Grogot. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) pendekatan penelitian ini berupa penelitian kualitatif deskriptif yang meliputi observasi, wawancara dan dokumentasi yang mana subjeknya adalah penyuluh KB dan keluarga muslim didesa Padang Pengrapat Tanah Grogot dan objeknya adalah strategi bimbingan penyuluh KB kepada keluarga muslim di desa Padang Pengrapat Tanah Grogot.

Berdasarkan hasil penelitian ini menunjukkan bahwa bimbingan yang diberikan kepada sasaran yang ingin mengikuti KB disini adalah mengarahkan dan menunjukkan sasaran ke tempat pelayanan KB terdekat dan mengajak mereka untuk mengikuti seluruh kegiatan yang dilaksanakan KB. Bimbingan penyuluh KB disini memiliki strategi yaitu melibatkan seluruh lintas sektor yang ada di Kabupaten Paser dan membentuk relawan guna memberikan testimoni terkait pelayanan KB. Faktor pendukung dalam penelitian ini adalah mudahnya meakses informasi mengenai KB,dukungan suami dan keluarga, penyuluh menggunakan kata sesederhana mungkin, kampung KB, tempat pelayanan KB mudah di jangkau, dan materi yang sampaikan sesuai dengan kebutuhan masyarakat. Faktor penghambatnya ialah kurangnya penyuluh KB, susahnya akses masuk kepedalaman, kurangnya kesadaran masyarakat, dan kurangnya antusias masyarakat.